

# Bildhauer gestaltet mit Schülern neuen Pausenhof

## Gorbitz

Das neue Außengelände der 138. Mittelschule wurde jetzt fertig übergeben.

Schüler der 138. Mittelschule am Omsewitzer Ring 2 haben zwei Jahre lang ihren Pausenhof umgestaltet und nun offiziell freigegeben. Zusammen mit dem Moritzburger Bildhauer Peter Fiedler stellten Schüler der 5. bis 10. Klassen in einem Keramikkurs unter anderem Bodenfliesen mit verschiedensten Motiven und Mosaiken her. „Insgesamt entstanden rund 3000 Fliesen, die nun das Außengelände zieren“, sagt Bildhauer Fiedler. Aus dem Programm „Soziale Stadt“ seien dafür rund 300 000 Euro Fördermittel bereitgestellt worden. Das Areal sei zudem auch begrünt worden. „Im Zentrum ist ein knapp fünf Meter hoher Brunnen entstanden. Außerdem gibt es zahlreiche



Sindy Rüdiger (m.) hat mit ihren Mitschülern der 138. Mittelschule den sanierten Schulhof mit dem neuen Wasserspiel gefeiert.

Foto: Steffen Füssel

Sitzmöglichkeiten“, ergänzt Schulleiter Herbert Petereit.

Schüler hatten ihre Ideen für die Gestaltung zunächst in Modelle umgesetzt und schließlich rund um das Material Stein auch selbst verwirklicht. Auch den Goritzern

wird das Ergebnis zugänglich sein, denn über das Gelände führt ein Weg zu einem Einkaufszentrum.

In den nächsten drei Jahren sollen im Keramikkurs ein weiterer Hof und auch das Schulinnere gestaltet werden.

D. Klein